

**»Bärenherzpokal«**

# Für einen guten Zweck getanzt

**Formationen des TSC Niddatal auf den Plätzen sieben und elf in Hofheim**

(hau) Tänzer aus ganz Deutschland traten bei einem Benefizturnier für die Stiftung »Bärenherz« an. Ausrichter war zum zweiten Mal der TSC Metropol Hofheim. Im vergangenen Jahr waren bereits 3000 Euro zusammengekommen, diesmal dürfte der Erlös aus dem »Bärenherzpokal« zugunsten unheilbar kranker Kinder noch höher liegen. Mit sehr guten sportlichen Leistungen und riesiger Einsatzfreude für den guten Zweck flogen zwölf Lateinformationen über das Parkett, darunter auch zwei Teams vom TSC

Niddatal. Unter größtenteils höherklassigen Mannschaften freute sich das **Niddataler A-Team (unser Bild)** über den siebten Platz, das C-Team tanzte auf Platz elf. Vorne landeten die Teams aus Nürnberg, Usingen und Hofheim. Unter dem Motto »Wer keine Visionen hat, vermag weder Hoffnungen zu erfüllen noch besondere Vorhaben zu verwirklichen« unterstützt der TSC Niddatal überdies den Verein »Kinderherzen heilen« in Gießen. Weitere Infos gibt's unter [www.kinderherzen-heilen.de](http://www.kinderherzen-heilen.de).

